
Sitzung des Rates der Stadt Leverkusen am 30.08.2021 

TOP 1.4 - Fragestunde für Einwohner gem. § 48 Abs. 1 S. 3 GO NRW 

Die beiliegende Frage für die Einwohnerfragestunde wird zur Kenntnis gegeben. 



Stadt Lev6rk, ... ·,n 
• Der Oberbürg,:,,r ·;,·.·.'.er-

0 2. AUG. 2ü2i 

Eingegangen 

 

An die 

Stadt Leverkusen (),1 IQ/1/1 •t1vf:> � 1 ö } d/l 
Fachbereich Oberbürgermeister, Rat und Bezirke 
Posfach 10 11 40 
51311 Leverkusen 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

im Rahmen der Einwohnerfragestunde am 30.8.2021 möchte ich eine Frage stellen 
an die (stv.) Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planen und Bauen: 

Frank Schönberger, Lena-Marie Pütz, Christoph Kühl 

Meine Frage lautet: 

„ Was ist aus den Plänen von 2017 /2018 geworden, nach den Hochwassererfahrungen von 2011 ( und 
früheren Jahren) einen Deich an der Jeckswiese zu bauen, um tieferliegende Gebiete von Schlebusch bei 
einem Hochwasser zu schützen? 

Hat man die damaligen Planungen in den letzten Jahren in irgendeiner Weise weitergeführt? 

Laut der beiliegenden Zeitungsberichte wurde in Kenntnis des Wasserverlaufs und der möglichen 
Überschwemmungsgebiete eine entsprechende Maßnahme geplant und im November 2017 vom TBL 
Verwaltungsrat genehmigt und sollte bis 2019 umgesetzt werden." 

Mit freundlichen Grüßen, 

Anlagen: Ausdrucke zweier Zeitungsartikel 

https://rp-online.de/nrw/staedte/leverkusen/hochwassergefahr-fuer-schlebusch aid-20784269 

https ://www. ksta. d e/regi o n/1 everk use n/ stad t-1 everkusen/1 everkuse n-n eu er-dei eh-so 11-d ie-d h u en n

ei nd ae m men-29427038 
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